

Bei Gastfamilien in Nagoya

Am 21.09.2023 war es leider soweit. Schweren Herzens mussten wir Abschied von unserer Gastfamilie in Chigasaki nehmen, denn es ging nach Nagoya, wo unsere zweiten Gastfamilien warteten. Wir fuhren mit dem Shinkansen ca. 2 Stunden, ehe wir in Nagoya ankamen. Von der Nagoya Station fuhren wir mit dem Baseball-Schulbus zur Toho High School. Dort wurden wir freundlich willkommen geheißen. Als jeder seine Gastfamilie zugeteilt bekommen hatte, ging es für uns auch gleich nach Hause.

Es sind jetzt schon einige Tage vergangen seit unserer Ankunft in Nagoya und uns sind ein paar Unterschiede zwischen der Tsurumine- und Toho Heigh School aufgefallen...

In Chigasaki zeigen die Menschen mehr Interesse und möchten mehr über das Leben in Deutschland erfahren, wohingegen in Nagoya die Leute sehr zurückhaltend sind. Jedoch können sie hier in Nagoya deutlich besseres Englisch und die Verständigung fällt somit leichter.

Natürlich hatten wir nach unserem fantastischen ersten Aufenthalt bei den Gastfamilien hohe Erwartungen und waren somit sehr enttäuscht. Dennoch ist diese Begegnung in Nagoya eine interessante und wichtige Erfahrung.

Elisabeth Lehnen (9/1)